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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bis vor 5 Jahren fuhr die EVAG mit eigenen Linien in den nördlichen Ilm-Kreis. Gibt es aus dieser 

Zeit noch Zahlen zur Anzahl der Zeitkarteninhaber nach Kirchheim, Elxleben, Elleben und die 

anderen angefahrenen Ortschaften bzw. sonstige Nutzerzahlen? 

Wenn ja, bitte ich diese zur Verfügung zu stellen. 
 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

02.12.2019, gez. i.A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion FREIE WÄHLER/ PIRATEN, Herr Städter 

    

Titel der Drucksache: 

ÖPNV in den nördlichen Ilmkreis 
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